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Pïden retomar operativos
policiacos en camiones urbanos

Reducción de
recursos a partidos,
exigencia ciudadana

Insisten en que Sefin descuente
un 50% el costo de licencias

El diputado Jesús Car
dona Mireles informó
que va a insisitir para

que se apruebe su iniciativa
para reformar la Ley de Ha-
cienda del Estado de San Luis
Potosí, para que la Secreta-
ría de Finanzas aplique un
descuento del 50 por ciento
al costo de las licencias de
conducir, ya que actualmente
la entidad tiene una de las
más caras a nivel nacional.

Afirmó que ”en estados cir-
cunvecinos a San Luis Potosí
el costo de la licencia está
hasta un 50 por ciento más
barata, por ello, muchas per-
sonas aprovecha sus visitas
a entidades como Aguas-ca-
lientes, Guanajuato o Queré-
taro para tramitar su licencia
de conducir”.

“Hemos realiado llamados
a la Secretaría de Finanzas
de Gobierno del Estado para
que reduzca el costo de las
l icencias, pero,
desgraciademente no he-

El presidente de la Co
misión de Comunica
ciones y Transportes

del Congreso del Estado, di-
putado Sergio Desfassiux
Cabello hizo un llamado a las
autoridades estatal y munici-
pal para que retomen los
operativos de seguridad al in-
terior de las unidades del
servicio de transporte urbano
con el fin de salvaguardar la
integridad y patrimonio de los
usuarios de este servicio.

El legislador reconoció que
es preocupante el asalto se
registro a inicios de semana,
en donde dos delincuentes
armados a bordo de una uni-
dad del servicio de transpor-
te urbano de la línea 2, des-
pojaron de sus pertenencias
al conductor y los pasajeros.

Dijo, que desgraciadamen-
te las autoridades “aflojaron”
los operativos que se venían
desarrollando en favor de los
ciudadanos que ahora se vie-
ron afectados en su tranquili-
dad.

Ante esta situación y el ries-
go que representa el ser asal-
tado a bordo de las unidades
del transporte urbano, el di-
putado Desfassiux Cabello,
anunció que como presiden-
te de la Comisión de Comu-
nicaciones y Transportes del
Congreso del Estado, se bus-
cará que la Secretaria de Co-
municaciones y Transportes
(SCT) del Gobierno del Esta-
do, implemente como obli-

El diputado, Héctor
Mendizábal Pérez re
conoció que a la re-

forma electoral en el estado
le faltaron temas importan-
tes que son una exigencia
ciudadana pero que por in-
tereses partidistas no se
han podido concretar, como
es la disminución de dipu-
tados plurinominales, re-
ducción a los recursos para
partidos, entre otras. 

“Lo interés part idistas
desde hace muchos años
previenen que se pueda re-
ducir o eliminar los diputa-
dos plurinominales; que se
pueda reducir  el
financiamiento público; la
revocación de mandato, el
plebiscito y el referéndum y
nos quedamos cortos en la
expectativas y por eso las
iniciativas ciudadanas no
encuentran eco en al Con-
greso”, lamentó.

En cuento a la protesta
nacional de los medios de
comunicación, Mendizábal
Pérez dijo que es positivo
que se levante la voz exi-
giendo no solo justicia sino
un alto a los asesinatos de
periodistas y reportero.

“La realidad es que la ma-
yoría de los asesinatos que
hoy contamos están rela-
cionados con periodistas
que investigan el crimen or-
ganizado y vinculados con
la corrupción con el poder
del estado, con funciona-
rios públicos y esto está em-
pezando a ser un patrón. Y

gatorio la instalación de los
“botones de pánico” en todas
las unidades que brindan
este servicio.

“Es un hecho lamentable
que no sólo afecta a los
potosinos en su patrimonio,
sino que afecta en la tranqui-
lidad, este tipo de delitos se
presenta en todo el país y
San Luis Potosí no es ajeno,
por ello, la necesidad de que
las autoridades tanto del Es-
tado como de los municipios
de Soledad y la Capital, tra-

De manera repentina los opertivos de vigilancia policiaca en los camiones urbanois desaparecieron, con lo que
aumentaron los asaltos y accionar de carteristas.

bajen de manera coordinada
para combatir y disminuir la
incidencia delictiva”, agregó.

Sergio Desfassiux, consi-
deró que se debe aprovechar
la voluntad de los permisio-
narios para la instalación de
los botones de pánico en las
unidades del transpórte ur-
bano, con ello, se podrán in-
hibir los asaltos al interior de
las unidades y, se podría
generar una ayuda más efi-
ciente de parte de los cuer-
pos de seguridad pública,

pues en la actualidad al pare-
cer la operación de cámaras
de video vigilancia no han
generado del todo los resul-
tados esperados. “La obliga-
toriedad de los botones de
emergencia son necesarios
e incluso se dialogó con el
titular de la Secretaria de
Comunicaciones y Transpor-
tes, Ramiro Robledo, para
que se comience a trabajar
en todo lo que se requiera
para lograr la instalación y
operación de los botones”.

Héctor Mendizábal Pérez.
esto hila la corrupción con
el combate a la inseguridad
y creó que pues si comparto
totalmente lo que dice el
desplegado, lo suscribo y
se deben de tomar medi-
das más serias”, aseguró.

Agregó que un atlas de
riesgo sería bueno, pero
más que nada se deben
implementar medidas pre-
ventivas, cautelares que cui-
den el ejercicio del libre pe-
riodismo, “si bien es cierto
que se arriesgan al investi-
gar es cierto que la transpa-
rencia y que esta informa-
ción finalmente se publica
ayuda a combatir la corrup-
ción”.

El legislador reconoció
que la impunidad abona a
todo el clima de inseguri-
dad que hay en el país, por
eso las autoridades deben
de poner mayor énfasis en
esta situación. 

mos tenido respuesta positi-
va”, dijo el legislador.

Por ello, “presenté una ini-
ciativa para reformar la Ley
de Hacienda del Estado para
que se obligue a la Secreta-
ría de Finanzas a bajar los
costos por este documento,
actualmente se metió una
prórroga para que se emita el
dictamen correspondiente”.

El diputado Jesús Cardona
Mireles precisó “las autori-
dades estatales deben en-
tender que se tienen que ba-
jar los costos de la licencia
de conducir, ya que en esta-
dos como Nuevo León,
Tamaulipas, Zacatecas, Es-
tado de México, Guanajuato y
Jalisco, por mencionar algu-
nos, están hasta 50 por cien-
to más baratas que en San
Luis Potosí”.

Inidicó que “al bajar el costo
de las licencias, seguramen-
te la Secretaría de Finanzas
podría ampliar sus ingresos,
ya queaumentaría el número

de personas que acudiría a
tramitar su documento”.

“Existen ejemplos claros
que a un menor costo en el
documento, aumentan los
ingresos, ya que según re-
portes de la propia Secreta-
ría de Finanzas cuando apli-
can programas de descuen-
tos en las licencias aumenta
hasta un 50 por ciento los
ingresos”, sostuvo el legisla-
dor.

El presidente de la Co
misión Estatal de De
rechos Humanos Jor-

ge Andrés López  Espinosa
reveló que una de las princi-
pales violaciones a los dere-
chos humanos que tiene el
centro penitenciario de la Pila
es que no cuenta con el nú-
mero indispensable de cus-
todios para brindar seguri-
dad a los internos.

“Hemos recibido muy pun-
tualmente las recomenda-
ciones de la CEDHestamos
atentos a los puntos que se-
ñalaron sobre todo en cuanto
a la falta del suficiente perso-
nal de seguridad y custodia,
ese es un gran tema debe-
rían de tener todos los cen-
tros de reinserción un custo-
dio para cada 10 internos,
creó que esto no se cumple y
por razones de seguridad no
se da el número de custo-
dios, pero lo que si hemos
detectado es que son insufi-
cientes”, dijo.

Indicó que la semana pa-
sada estuvo personal de la
CNDH en San Luis Potosí
para realizar el diagnostico
de supervisión penitenciaria
que será complementario al
que se vino a realizar en el
año 2016 y con el que se hizo
con el informe general.

López  Espinosa manifes-
tó que en lo que se procesan
los datos a finales de este
año se tendrá el nuevo diag-
nostico pero se seguirá tra-
bajando para mejorar las
condiciones de los internos
en los diferentes panales del
estado.

Agregó que también se les

Jesús Cardona Mireles.

Insuficientes custodios en
el Penal de la Pila: CEDH

instruyo a realizar un diag-
nóstico estatal y tendrán re-
sultados en 100 días, con lo
que se harán observaciones
a los diferentes centros para
que estas sean corregidas
para que haya mayor respeto
a la dignidad humana.

Dijo que también se insisti-
rá para que traten de cumplir
con la norma de tener un cus-
todio por cada 10 internos con
lo que habría mayor control al
interior de estos centro de
readaptación social. 

El diputado Mariano
Niño Martínez, hizo un
llamado a las autori-

dades estatales y munici-
pales para que inyecten más
recursos económicos para
la conservación y mejorar la
infraestructura de los par-
ques públicos de San Luis
Potosí, que se mantienen
como puntos de reunión
para cientos de familias
potosinas.

Reconoció que el Gobier-
no del Estado está hacien-
do un gran esfuerzo por me-

Jorge Andrés López Espinosa.

Llaman a mejorsr la conservación la infraestructura de parques públicos
jorar las instalaciones de los
parques Tangamanga I y II,
sin embargo, “es importante
inyectarles más recursos eco-
nómicos para mejorar sus
instalaciones, al igual que el
parque Morales”.

El presidente de la Comi-
sión Primera de Hacienda y
Desarrollo Municipal del Con-
greso  diputado Mariano Niño
Martínez, precisó “desde el
poder Legislativo vamos a
hacer nuestra parte para ase-
gurarnos que los parques
públicos cuenten con los re-

cursos económicos suficien-
tes para su operación”.

Indicó que ante el crecimien-
to urbano que registra la ciu-
dad, es una obligación man-
tener e incluso aumentar las
áreas verdes en San Luis Po-
tosí, “que se convierten en
auténticos pulmones para la
ciudad y en puntos de reunión
para cientos de familias”.

Informó que recientemente
el Congreso exhortó a
lodirectivos del Tangamanga
para que atendiera diversas
quejas de ciudadanos.


